
令和２年度　青年部活動報告書（令和3年.４～令和4年.３）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　全青会理事提出日　　　　第１回　令和３年　7月10日　　　　　　　　　　

ブ ロ ッ ク 名 ： 中部ブロック
報 告 日 ：
報 告 者 ： 長谷川勝義

１．都道府県青年部の活動報告　
都道府県名 年月日 活　動　報　告

岐阜県 4月22日 役員会
岐阜県 6月5日 通常総会（書面議決）
岐阜県 6月22日 役員会

静岡県 R3.6.26 反省報告会（対面式）
 内容　活動報告・活動方針について
　　　　 執行収支報告、予算案について
 　　　　次期役員を含め今後の青年部のあり方

愛知県 6月11日 愛知県鉄構工業協同組合　青年部　総会開催
7/中旬に正副支部会を開催予定
今年事業計画下記に記載いたします。

10月 2021/10月　秋季例会　（仮）経営に関する勉強会
12月 2021/12月　家族例会　家族参加型のクリスマス例会

2022年1月 2022/1月　OBを交えた合同新年会
2022年3月 2022/3月　（仮）技術に関する勉強会

随時　親会との共同事業

三重県 R3.5.29 通常総会（対面）　　参加者１１名
R3.6.22 部会　今後の事業について等　参加者５名

予定
８月 県内工場見学・青年部の将来についての意見交換等

２．ブロックの活動報告
年月日
R3.4.24

R3.7.3（予定）

３．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）
年月日
R3.4.28 JSCA中部支部　鉄鋼系部会定例会参加

R3.7.2（予定） JSCA中部支部　鉄鋼系部会定例会参加

４．その他（近況報告・市況等）　
府県名

岐阜県 40周面記念事業を9月に開催予定
その他事業も、コロナ禍が終息に向かうという前提で進めていく予定

案件自体は少なく、受注競争は相変わらず安値での決定となっているが、鋼材価格は急激に高騰しており
現在受注している案件の利益を大きく圧迫している。

静岡県

内　　容

こお状況の中新規の案件をどのように営業していくか、動けない状況にある。

鋼材の価格のみならず調達が困難という事で、納期対応等に非常に懸念される要因となっている。

第5回中部ブロック役員会「通常総会議案について」
令和３年度通常総会

市況
見積はそれなりにあるが鋼材が高騰、加工単価が厳しい状況

内　　容

内　　容

昨年度より延期していた県事業を９月に開催する予定
近況



愛知県

三重県

　　　　見積量としては、少なくない
　　　　施主と設計との間で話がうまくいってないとか

※この報告書は全国配信しますの個人情報や誤報となるものの記載はお控えください。

近況　諸事情により工事が延期または中止となる案件がある模様。

　　　　工場によっては空いているところも

鋼材価格の高騰の影響が大きく依然として厳しい状況ではある。

各社秋から冬頃までは仕事が決まっている。
仕事量としては以前より増した感はあるが、価格は少しは持ち直してきたが


